



Brésil: Le nombre de catholiques à son taux le plus bas depuis 140 ans

Erosion de fidèles avant les JMJ de 2013

Brasilia, 26 août 2011 (Apic) Les catholiques brésiliens ne représentent plus que 68% de la population, soit le taux le plus bas enregistré depuis 1871. C'est ce qu'indique la "nouvelle carte des religions" publiée le 24 août par la Fondation Getulio Vargas, a rapporté l'agence Misna le 25 août.



La statue du Christ Rédempteur à Rio de Janeiro (Photo: Flickr)

» agrandir

Les chiffres de la Fondation Getulio Vargas sont tombés une semaine à peine après que Rio de Janeiro ait été désignée comme la ville qui accueillera les prochaines JMJ, en 2013. Au Brésil, le taux de catholiques atteint désormais moins de 70% de la population, soit le chiffre le plus bas depuis 140 ans. Avec 130 millions de fidèles, le pays est pourtant le premier catholique du monde.

L'étude, réalisée dans le cadre d'un recensement sur le budget des familles, révèle ainsi qu'entre 2003 et 2009, le pourcentage de catholiques brésiliens est tombé de 73,7 à 68,4.

Rio, la moins catho

La plus forte chute concerne les jeunes âgés de 10 à 19 ans, où on est passé de 74,1 à 67,4%. Rio (49%) et l'Etat amazonien de Roraima (46%) sont les régions comprenant le moins de catholiques.

"Si cette diminution de 1% par an devait perdurer, moins de la moitié de la population brésilienne sera catholique d'ici 20 ans. Cette diminution de 1% était le taux enregistré pour le pays durant les 100 dernières années", a déclaré Marcelo Neri, responsable de l'étude.

Progression de "sans religion"

L'enquête de la Fondation a aussi démontré que, durant la même période, les évangéliques sont passés de 16 à 20%. Les "sans religion" ont aussi progressé (5 à 7%), tout comme les adeptes de "religions alternatives" (3 à 5%). (apic/misna/cns/nd)

apic@kipa-apic.ch

Apic © 2001–2011 Kipa

kipa@kipa-apic.ch

Agence de presse internationale catholique

Les droits de l'ensemble des textes sont déposés à l'agence Apic/Kipa. Toute diffusion de texte est payante. L'enregistrement sur d'autres bases de données est interdite.

Katholische Internationale Presseagentur

Die Rechte sämtlicher Texte sind bei Kipa/Apic. Jede Weiterverbreitung der Texte ist honorarpflichtig. Die Speicherung in elektronischen Datenbanken ist nicht erlaubt.

